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An Herrn Ortsvorsteher Manfred Mahle 

Ortsverwaltung Finthen 

 

Mainz, den 30.09.2023 
 
 
 
Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 10.10.2023 
 
Renaturierung Aubach II 
 
Bezugnehmend auf die Antwort des damaligen Oberbürgermeisters Michael Ebling zur 
Anfrage 1065/2021 (unten beigefügt), stellen sich uns folgende Fragen: 
 

1. Liegt zwischenzeitlich die wasserrechtliche Zulassung für die Renaturierung des 
Aubachs vor? 

2. Weshalb hat sich der Beginn der Maßnahmen, der für das Jahr 2022 geplant 
war, verschoben? 

3. Gibt es einen neuen Termin für den Beginn der Maßnahmen? 
4. Ist weiterhin geplant, im Zuge der Renaturierung des Aubachs eine Erneuerung 

des Straßenbelags der Kurmainzstraße (mit lärmreduzierendem 
„Flüsterasphalt“) vorzunehmen? 

 
gez. Markus Sieben 
CDU - Fraktionssprecher 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 


